

POR ESTO!

Dignidad, Identidad y Soberanía

Sube calificación crediticia de Cozumel

COZUMEL, 15 de enero.- El presidente municipal, Pedro Joaquín Delbouis, destacó los beneficios que trajo consigo a corto plazo el refinanciamiento de la deuda pública municipal contratada con Banobras, pues a poco más de un mes de su realización, la calificación crediticia mejoró cinco niveles, de acuerdo con la firma HR Ratings, que le otorgó HR AA- con perspectiva estable, lo que brinda una mayor certeza a las inversiones y coadyuva al desarrollo de la isla.

El presidente municipal de Cozumel detalló que el ayuntamiento avanzó cinco peldaños, ya que en la evaluación del 25 de junio pasado, se ubicaba en HR BBB. “En la información que dio a conocer ayer la calificadora, el municipio ha pasado del nivel número nueve al cuatro”, enfatizó.

“Eso representa no sólo una mayor certeza, para los inversionistas, de que en Cozumel estamos trabajando para mejorar las fianzas del municipio, sino que también beneficia el monto de la sobretasa, que con el refinanciamiento se redujo de 5.56 a 1.50 por ciento y que ahora, con la nueva calificación, podemos disminuir más, a 1.17 por ciento”, apuntó Pedro Joaquín.

Agregó que “con el refinanciamiento teníamos un ahorro, liberación y disposición de recursos, de aproximadamente 87 millones de pesos para el trienio 2018-2021, cantidad que puede mejorar hasta 92 millones de pesos, lo que se traducirá en mayor inversión para acciones concretas que den como resultado más seguridad, rescate de espacios y mejores servicios públicos, es decir, lo que la gente de Cozumel tanto nos solicitó en campaña”.

El presidente municipal de Cozumel comentó que en los primeros cien días la actual administración avanza en poner en marcha acciones que den como resultado mejor calidad de vida para la gente de la isla, dando atención puntual y prioritaria a temas que habían sido totalmente ignorados, como las fianzas.

En ese sentido, el tesorero del ayuntamiento de Cozumel, Hilario Gutiérrez Valasis, precisó que la nueva calificación representa una señal positiva, pues refleja acciones emprendidas por el gobierno municipal para fortalecer las finanzas públicas en beneficio de los cozumeños.

Afirmó que, de acuerdo con la calificadora, el municipio se ubica con alta calidad crediticia y gran seguridad para el pago oportuno de sus obligaciones de deuda a largo plazo, sin embargo, reiteró que seguirán trabajando para mejorar la calificación del municipio, quirografaria del Ayuntamiento, que se mantiene en HR BB+ con Perspectiva Estable.

“Si bien la calificadora HR Ratings confirmó que el crédito bancario ofrece una gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda y mantiene un bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos adversos, el municipio de Cozumel refrenda su compromiso para fortalecer sus finanzas, mediante la implementación de medidas de disciplina, racionalidad, austeridad, estricta vigilancia y transparencia del gasto, así como a través de la promoción de una política recaudatoria más eficiente que permita fortalecer sus ingresos fiscales”, puntualizó.